



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite la visita del Papa a Madrid

- La televisión autonómica ofrecerá hasta el próximo domingo una programación especial de 16 horas dedicada a la Jornada Mundial de la Juventud Madrid 2011

Gijón, 18 de agosto de 2011

TPA retransmite la visita del Papa Benedicto XVI a Madrid con motivo de la Jornada Mundial de la Juventud. La cadena autonómica dedica una programación especial de más de dieciséis horas a la tercera visita del Pontífice a España. María Blanco presenta los programas especiales que se retransmiten el jueves, viernes, sábado y domingo. Los comentaristas Constantino Bada, párroco de Monteana y Poago (Gijón) y guía de Tierra Santa; y Luis Álvarez, miembro del archivo diocesano de Oviedo y organizador de la visita del Papa Juan Pablo II a Asturias hace 21 años, acompañan a la presentadora María Blanco en el plató.

La cadena autonómica ofrece en directo todos los actos de la visita del Pontífice en su segundo canal A8 y los eventos programados para las mañanas, en el primer canal A7. TPA retransmite mañana, viernes 19 de agosto, a partir de las 11:30 los encuentros del Papa en el Monasterio de El Escorial. El máximo Pontífice se reunirá con un grupo de religiosas jóvenes en el Patio de El Escorial y con 1.000 profesores universitarios en la Basílica. Constantino Bada se encargará de los comentarios durante la mañana del viernes.

El segundo canal de TPA, A8, retransmite desde las 19:30 el Vía Crucis que partirá de la plaza de Colón, atravesará el paseo de Recoletos y concluirá en la plaza de Cibeles. El Papa realizará por primera vez todo el recorrido que incluye los pasos más representativos de la Semana Santa española, procedentes de distintos puntos de la península. Luis Álvarez comentará el desarrollo del Vía Crucis de Benedicto XVI por las principales arterias del centro de Madrid.

TPA retransmite los actos centrales de la JMJ desde Cuatro Vientos

La cadena autonómica emite en directo el sábado desde las 10:00 la misa para seminaristas que el Pontífice ofrecerá en la catedral de la Almudena. María Blanco contará nuevamente con el párroco gijonés Constantino Bada para comentar esta reunión con seminaristas de todo el mundo.

TPA también retransmite a partir de las 20:30 la llegada del Santo Padre al aeródromo de Cuatro Vientos, donde tendrá lugar la adoración eucarística y el



discurso de Benedicto XVI, que se emitirá en directo en A8. Luis Álvarez retoma su puesto de comentarista para explicar todos los detalles de los actos centrales de la JMJ, que preveen congrega a dos millones de jóvenes que estarán acampados desde por la mañana en el aeródromo madrileño para escuchar al Pontífice en directo.

El domingo, a partir de las 09:00, continúa la programación especial en TPA con el recorrido del Santo Padre en Papamóvil por Cuatro Vientos y la misa de clausura de este encuentro juvenil internacional, que contará con los comentarios de Bada. Al final de la misa, Bendedicto XVI anunciará la ciudad que acogerá la próxima edición de la JMJ.

TPA emitirá en directo desde las 17:30 los momentos finales de la JMJ Madrid 2011, que incluyen un breve encuentro con los voluntarios de estas jornadas en el recinto oficial de la Institución Ferial de Madrid (IFEMA) y la despedida oficial a Benedicto XVI en el aeropuerto de Barajas.